



## PRESSEMITTEILUNG

Oberndorf, 06. Februar 2023

### **Neue Leitung der Unternehmenskommunikation bei Heckler & Koch – Übernahme durch Thomas Müller am 1. Februar 2023**

Thomas Müller (40) ist seit dem 1. Februar 2023 neuer Leiter der Unternehmenskommunikation bei Heckler & Koch. Seine Position umfasst die Leitung der externen und internen Kommunikation des Unternehmens. Darüber hinaus bleibt Thomas Müller in seiner ursprünglichen Stelle als Leiter Büro Berlin für Public Affairs & Governmential Relations zuständig. Er berichtet mit seinen erweiterten Aufgaben weiterhin an den Vorstandsvorsitzenden Herrn Dr. Koch. Durch die Zusammenführung beider Stellen verspricht sich das Unternehmen auch zukünftig eine klare und transparente Kommunikation.

Herr Dr. Koch: „Herr Müller steht für eine offene Kommunikationsstrategie und hat dies bereits erfolgreich in unserem Berliner Büro unter Beweis gestellt. Mit seiner Ernennung als Leiter der Unternehmenskommunikation setzen wir weiterhin auf Transparenz. Wir haben uns aufgrund von Herrn Müllers großer, querschnittlicher Erfahrung für eine interne Stellenbesetzung entschieden. Damit baut Heckler & Koch auf der erfolgreichen Kommunikationsstrategie der vergangenen Jahre auf.“

Herr Müller: „Die Übernahme der Stelle als Leiter der Unternehmenskommunikation für ein solch traditions- und erfolgreiches Unternehmen wie Heckler & Koch ist eine große Herausforderung. Ich bin zuversichtlich, meine bisherigen Erfahrungen gewinnbringend einsetzen zu können und freue mich auf den stetigen und vertrauensvollen Dialog mit den Vertreterinnen und Vertretern nationaler und internationaler Medien. Mein Anspruch ist, die sehr gute Arbeit meines Vorgängers fortzuführen.“

#### **Heckler & Koch**

Eine Welt in Demokratie und Freiheit, bestmöglich geschützt von Frauen und Männern, ausgerüstet mit den Waffen von Heckler & Koch.

**Kontakt:** Christina Jann, Telefon 07423.79-2763, [presse@heckler-koch-de.com](mailto:presse@heckler-koch-de.com)